



206+

Todavía más irresistible

COMPARTIR Suscríbete

Los internautas podrán respaldar a Marcos Ana como premio Príncipe de Asturias de la Concordia

Agencia EFE

Granada, 1 jun (EFE).- Los premios Nobel José Saramago o Wole Soyinka son dos de los más de cien firmantes internacionales que apoyan la candidatura del escritor Marcos Ana, represaliado del franquismo por su militancia comunista, al Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2009, que se puede respaldar por Internet.

El vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, Miguel Gómez, y el director de la cátedra José Saramago de la Universidad de Granada (UGR), Alberto Maratán, han presentado hoy en rueda de prensa la página web www.unpremioparamarcosana.com, que tiene como objetivo conseguir el mayor número de adhesiones posibles a esta candidatura por parte de personas, instituciones, colectivos y asociaciones de cualquier índole.

A través de este sitio web los internautas pueden firmar on-line su apoyo al manifiesto "23 años tras los muros" -en referencia al tiempo que pasó en prisión Marcos Ana- al igual que ya lo han hecho personalidades como los escritores Luis García Montero, Almudena Grandes y Fernando Savater, el diputado del Congreso por IU Gaspar Llamazares o el cantante Miguel Ríos.

Fernando Macarro, el nombre real del poeta conocido como Marcos Ana, nació en Salamanca en 1921 y estuvo 23 años en una cárcel franquista debido a sus ideas comunistas y su participación en el bando republicano durante la Guerra Civil, experiencias que reflejó en su libro de memorias "Decidme cómo es un árbol".

Las vivencias de Marcos Ana recogidas en este volumen serán precisamente el eje de la próxima película del director Pedro Almodóvar, quien compró los derechos de la obra.

Gómez ha destacado que el autor no alberga "ni un átomo de odio o venganza" hacia el régimen franquista ni "guarda rencor" hacia sus dirigentes a pesar del tiempo que estuvo en prisión, aspectos que lo convierten, en su opinión, en "la persona viva que mejor encarna el espíritu de reconciliación de los españoles".

Ha indicado también que la UGR ha invitado a los rectores del resto de centros universitarios andaluces y al Consejo de Universidades español a que apoyen esta iniciativa, que, aunque tiene su origen en la institución granadina, busca ser "acompañada", ha comentado, por el mayor número posible de miembros de la sociedad civil.

La UGR reunirá todas las adhesiones al manifiesto recogidas en la página web, así como las posibles aportaciones de los rectores, en la candidatura oficial de Marcos Ana, documento que presentará antes del 14 de julio, cuando concluye el plazo de presentación de propuestas para el citado galardón.

La política franco-colombiana Ingrid Betancourt fue la última ganadora del Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, dotado con 50.000 euros y cuyo fallo no se conocerá hasta finales de septiembre.

Para escribir un comentario pincha aquí

Firma * E-mail

Mensaje *

Dato obligatorio *

[BORRAR](#) [COMENTAR](#)



Foto: Los internautas podrán respaldar a Marcos Ana como premio Príncipe de Asturias de la Concordia

Enlaces relacionados

[El Príncipe de Asturias de Investigación 2008 considera 'un gran honor' recibir el premio](#)

[Ingrid Betancourt recibe el Príncipe de Asturias de la Concordia](#)

[Dos empresas españolas optan al premio de Nokia como juego más innovador](#)

[Marmion pone a Asturias como ejemplo de compromiso con la cultura](#)

Oferta Canal Compras



Guantes Nina Peter
Moda de las mejores marcas.

126,00 €



Decoración y reformas Dicordi
Aprovecha la ocasión y ¡llévate!.

[Consultar](#)

Buscar Ofertas

Moda y Tendencias
Imagen y Sonido
Belleza

Salud
Bebés
Teléfonos Móviles

Viajes
Hogar
Ver Más Categorías

Anuncios **Google**

[Carrera GADE+GradoEuropeo](#)

Gestión y Administración Empresas +International BM, Grado Europeo
www.EsGerencia.com